
 

 
 

 

                                                                                           

PG 62995/2021 

 

OGGETTO:  INTERROGAZIONE 

NEI GIOVANI 

 

                                                                 

Il problema uso e abuso di sostanze psicotrope nei giovanissimi è sempre più frequente e preoccupan

tanto che in data 14 dicembre 2020 

Consiglieri, Assessori e Sindaco, nell’ambito di un percorso d

(https://www.comune.fe.it/6963/pg-13722320

sindaco-assessori-e-consiglieri-comunali

  

la mozione fu bocciata dai consiglieri d

Premier, FdI, Ferrara Cambia, che di fatto eliminava i test antidroga su base volontaria agli esponenti del 

Consiglio e  IMPEGNAVA IL SINDACO E LA GIUNTA  a:

 

1. Sensibilizzare la cittadinanza con ulteriori campagne informative, di sensibilizzazione e prevenzione 

del consumo problematico e delle dipendenze patologiche 

2. Ad utilizzare come testimonial di tali campagne figure rappresentative del territorio, anche facen

parte della giunta o del consiglio comunale, che volontariamente vogliano prestare la propria 

immagine a tale scopo, individuando le modalità comunicative da utilizzare insieme ad esperti del 

settore e in accordo con le linee guida dei progetti già atti

Comune di Ferrara; 

3. Ad organizzare un consiglio comunale straordinario dedicato al tema che preveda l’audizione dei 

soggetti impegnati nella prevenzione delle dipendenze A prevedere periodiche udienze conosci

sul tema attraverso le quali monitorare l’andamento dei progetti, i risultati e le eventuali nuove 

proposte sul tema prevenzione 

(https://www.cronacacomune.it/media/uploads/allegati/46/emendamento

mozione-avente-pg-137223-sui-test-antidroga.pdf

 

 

 

 

                                                                                          

Al Sig. Sindaco Comune di Ferrara

e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale di Ferrara

INTERROGAZIONE – CAMPAGNE INFORMAZIONE E SENSIBILIZZAZIONE DROGA

                                                                 PREMESSO  CHE 

 

Il problema uso e abuso di sostanze psicotrope nei giovanissimi è sempre più frequente e preoccupan

dicembre 2020  fu presentata una mozione che contemplava 

indaco, nell’ambito di un percorso di sensibilizzazione e partecipazione 

13722320-mozione-test-periodici-antidroga-su

comunali); 

a mozione fu bocciata dai consiglieri di maggioranza e approvato il testo emendato da FI,

Premier, FdI, Ferrara Cambia, che di fatto eliminava i test antidroga su base volontaria agli esponenti del 

e  IMPEGNAVA IL SINDACO E LA GIUNTA  a: 

ensibilizzare la cittadinanza con ulteriori campagne informative, di sensibilizzazione e prevenzione 

del consumo problematico e delle dipendenze patologiche  

Ad utilizzare come testimonial di tali campagne figure rappresentative del territorio, anche facen

parte della giunta o del consiglio comunale, che volontariamente vogliano prestare la propria 

immagine a tale scopo, individuando le modalità comunicative da utilizzare insieme ad esperti del 

settore e in accordo con le linee guida dei progetti già attivati e con gli altri soggetti già in rete con il 

Ad organizzare un consiglio comunale straordinario dedicato al tema che preveda l’audizione dei 

soggetti impegnati nella prevenzione delle dipendenze A prevedere periodiche udienze conosci

sul tema attraverso le quali monitorare l’andamento dei progetti, i risultati e le eventuali nuove 

proposte sul tema prevenzione .  

https://www.cronacacomune.it/media/uploads/allegati/46/emendamento-dei-gruppi-di

antidroga.pdf) 

 

 

                                                                                           
 
 

 Ferrara 23/05/2021 
 

Al Sig. Sindaco Comune di Ferrara 

e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale di Ferrara 

 

INFORMAZIONE E SENSIBILIZZAZIONE DROGA 

Il problema uso e abuso di sostanze psicotrope nei giovanissimi è sempre più frequente e preoccupante, 

una mozione che contemplava i test antidroga ai 

i sensibilizzazione e partecipazione 

su-base-volontaria-al-

i maggioranza e approvato il testo emendato da FI, Lega Salvini 

Premier, FdI, Ferrara Cambia, che di fatto eliminava i test antidroga su base volontaria agli esponenti del 

ensibilizzare la cittadinanza con ulteriori campagne informative, di sensibilizzazione e prevenzione 

Ad utilizzare come testimonial di tali campagne figure rappresentative del territorio, anche facenti 

parte della giunta o del consiglio comunale, che volontariamente vogliano prestare la propria 

immagine a tale scopo, individuando le modalità comunicative da utilizzare insieme ad esperti del 

vati e con gli altri soggetti già in rete con il 

Ad organizzare un consiglio comunale straordinario dedicato al tema che preveda l’audizione dei 

soggetti impegnati nella prevenzione delle dipendenze A prevedere periodiche udienze conoscitive 

sul tema attraverso le quali monitorare l’andamento dei progetti, i risultati e le eventuali nuove 

di-maggioranza-alla-



 

  
 

 

                                                    CONSIDERATO CHE   

 

 Ad oggi non sembra vi siano state importanti campagne informative  di sensibilizzazione e 

prevenzione attuate dall’Amministrazione rivolte soprattutto ai giovanissimi; 

 

 Sempre più spesso si leggono sulla cronaca locale dati allarmanti, sul consumo problematico di 

alcol, cocaina,  eroina, droghe sintetiche e/o mix di più sostanze; 

 

 una lettera pubblicata su un quotidiano locale in data odierna  riporta  “Giovedì mi sono trovato in 

fondo a Rampari San Paolo, per dirigermi verso il centro ed ho notato una decina di adolescenti 

seduti in circolo sopra le mura dove c’è il monumento dei caduti. Poi sono ripassato di lì ed ho 

notato che ne erano rimasti 4/5 e due in bella vista si stavano iniettando della droga, 

fregandosene di chi passava di lì; inoltre uno di questi, che per mio conto non aveva più di 15 

anni era aiutato da uno più grande a mettersi la siringa nel braccio…” ( Resto del Carlino- 

23/05/2021)  

 

 si tende a concentrare l’attenzione sulla vigilanza, e sulla lotta allo spaccio, piuttosto che porre la 

riflessione sulle dinamiche del consumatore sempre più giovane, sempre più indifeso; 

 

 

Per quanto esposto , la sottoscritta Anna Ferraresi, in veste di Consigliera Comunale appartenente al 

Gruppo Misto, dopo diversi mesi della promessa d’impegno dell’attuale maggioranza  

 

                  INTERROGA il Sindaco e gli assessori competenti per sapere: 

 

1) quali campagne alla cittadinanza sono state fatte da parte dell’amministrazione comunale in merito 

all’informazione, sensibilizzazione e prevenzione sull’utilizzo di sostanze psicotrope nei giovani, 

anche in virtù dell’imponente macchina comunicativa impegnata sui social nelle varie pagine 

istituzionali del Sindaco e del Comune di Ferrara; 

 

2) se tra le figure rappresentative del territorio, appartenenti anche al Consiglio Comunale, è 

confermata la disponibilità del Consigliere Federico Soffritti  come testimonial  di tali campagne, e/o 

quali altre personalità significative, sono interessate a prestare la propria immagine; 

 

3) le date previste per le periodiche udienze conoscitive sul tema attraverso le quali monitorare 

l’andamento dei progetti, i risultati e le eventuali nuove proposte sul tema prevenzione; 

 

4) quando sarà organizzato  un consiglio comunale straordinario, dedicato al tema che preveda 

l’audizione dei soggetti impegnati nella prevenzione delle dipendenze. 

 

Si richiede risposta scritta. 

Anna Ferraresi 
Consigliera Comunale 
Gruppo Misto 

 


